

Berlin, 15.09.2015

BERLIN MACHEN! Von Kindern gesammelter Müll wird im Forum Steglitz zu einem Kunstwerk.

Am 18. und 19. September ruft wirBERLIN zum fünften stadtweiten „Aktionstag für ein schönes Berlin“ auf. Im Forum Steglitz wird gezeigt, wie aus unliebsamem Müll echte Kunst werden kann – zum Zugucken und Mitmachen.



Bereits eine Woche vor dem Aktionstag haben die Kinder der Mercator-Schule gemeinsam mit Carsten Paul, dem Centermanager des Forum Steglitz, und der Initiative wirBERLIN Müll gesammelt und so Schulhof und Kiez verschönert. Aus diesem Müll wird nun Kunst entstehen. Berliner Street-Art-Künstler konservieren mittels einer speziellen Acryl-Technik den Müll für die Ewigkeit und erschaffen ein ganz besonderes Kunstwerk. Interessierte Kinder können auch Hand anlegen: Am Samstag gibt es im Forum Steglitz einen Workshop, bei dem gezeigt wird, wie

man aus leeren Shampoo-Flaschen nützliche Alltagsgegenstände basteln kann.

Den Startschuss für die Aktion geben der Steglitz-Zehlendorfer Bezirksbürgermeister und Schirmherr Norbert Kopp, die Vorsitzende der Initiative wirBERLIN Beate Ernst und der Centermanager des Forum Steglitz Carsten Paul am Freitag dem 18. September um 12 Uhr im Forum Steglitz. Hierbei wird den Kindern der Mercator-Schule als kleines Dankeschön für ihren Sammel-Einsatz vom Center gespendetes Spielzeug übergeben.

Hintergrund: Das Forum Steglitz ist das traditionsreichste Einkaufszentrum im Berliner Süden. Seit nunmehr 45 Jahren bietet es auf rund 31.000 Quadratmetern alles für den täglichen Bedarf und attraktive Angebote zu Mode, Sport und Technik. Zu den heutigen 70 Shops zählen unter anderem H&M, Spielmax, Intersport Olympia, Lidl und Rossmann. Einige der Geschäfte sind bereits seit über 40 Jahren im Center. Auch der traditionelle Wochenmarkt erlebt zum 45. Jubiläum eine Renaissance.